

平成30年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立加太中学校
作成日	平成31年3月1日

1 教育目標

高い知性、豊かな情操、強い意志のある生徒の育成

2 学校の自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
重点目標 意 見 に 対 す る	<ul style="list-style-type: none"> <li>先生と生徒が一体となって楽しく真剣に取り組んでいる。魅力ある授業で実力につながっている。</li> <li>全国学力・学習状況調査での高い評価に敬意を表す。今のまま頑張っていて欲しい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>重点目標が適切であり重要な事であると思います。</li> <li>生徒が楽しそうでいきいきとしている事が感じ取れる。挨拶がすばらしい。</li> <li>スクールプランの◎印の重点目標は良いと思う。</li> <li>挨拶運動の充実、続けて欲しい。老人を大切に。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>基本的な生活習慣の確立…これを1番目にしてはどうかと思います。</li> <li>「体」を「身体」にした方が？</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>幼小中合同避難訓練の様子が連携を表現している。</li> <li>現状で良いと思います。</li> <li>加太活性化に地域とともに取り組んでください。</li> </ul>
取組 の 状 況 に 対 す る 意 見	<ul style="list-style-type: none"> <li>図書室が充実していて司書の方が居るかのように整理整頓している。</li> <li>これらの取組を継続して行っていただきたいです。</li> <li>図書の利用促進として朝の読書タイムや図書のおすすめコーナー等本を手取るきっかけづくりがとても良い。</li> <li>年間を通して授業時間を確保する(多くの行事を計画していますが授業確保できているかどうか?)</li> <li>基礎学力が大切と考える。楽しく授業が受けられるような雰囲気作りをお願いします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>いじめアンケートの実施等で明るく、楽しく、先生・生徒が一体となって豊かな心を育んでいると思う。</li> <li>地域の活性化に中学生も積極的に関わって欲しい。</li> <li>「豊かな心の育成」は十分できていると思います。</li> <li>奉仕活動等は、地域の活性化にもつながる。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>剣道部ができればと願っています。</li> <li>運動クラブが少なく体力面が気になる。個人競技のクラブを取り入れられないか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>図書室の開放、パレエ鑑賞、朗読劇等地域と共にあると思う。</li> <li>学校開放週間や行事などの回覧だけでなく町内放送も取り入れればどうか。地域の人が参加できる行事が多くて良いが直接、生徒と話したり触れあったり一緒にできる行事があってもいい。</li> <li>地域活動に非常に積極的に参加し素晴らしい。</li> <li>観光客等との接触、会話等。</li> </ul>
取組 の 適 切 さ の 検 証 結 果 に 対 す る 意 見	<ul style="list-style-type: none"> <li>全国学テの結果が市・県・全国を上回っているのが嬉しい。現在の取組が結果に反映されていると思う。</li> <li>国語の読解力の向上につながっていると思う。</li> <li>現状で問題なし</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>社会福祉協議会による体験学習や海岸清掃等の活動に取り組んでいることが嬉しい。</li> <li>とてもうまくいっていると思います。特に奉仕活動の部分では地域の多世代の方々と交流することで心が育まれていると思います。</li> <li>「学校が楽しいと感じる」100%。これがすべてだと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>素晴らしいと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>地域の者として(私も孫も卒業生)今後の学校運営を楽しみにしています。</li> <li>祭りや地域イベントの学校をあげての参加によって子どもたちが地域全体から守られ育てられていくという相乗効果がうまく働いていると思う。住民にとっても中学校は地域の大事な学校であるという意識が高く地域と共にある学校として機能しているといえる。</li> <li>この項目が加太中の特色であり、力を入れている部分でもあるので「確かな学力の向上」の項目の「年間を通し、授業時間を確保する」と両立していきたい。</li> </ul>
次 年 改 善 方 法 に 対 す る 意 見	<ul style="list-style-type: none"> <li>現状維持ができればすばらしいと思う。</li> <li>少人数であることを活かし短所の克服はもちろん長所を伸ばす指導をお願いします。</li> <li>「加太中へ入学すれば安心だ。入学したい。」と児童・保護者が思えるような啓発活動をしては？</li> <li>少数で難しいと思う(理解できる)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>現状維持ですばらしい。</li> <li>職場体験において生徒や保護者にアンケート等で行ってみたい所や行かせてみたい所の意見を聞き反映させて欲しい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>体力向上をお願いします。</li> <li>ボランティアで外部指導者に来てもらい小学生・中学生どちらも参加できるようなクラブ(週1~2回)できたら…卓球・バスケ・野球等のスポーツをするのが不可能でしょうか？</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>現状維持ですばらしい。</li> <li>幼小中の連携で祭り事などイベントに合同参加できるよう調整して欲しい。</li> <li>現状で良いと思います。</li> </ul>

3 その他のご意見

・取組内容が多く立派すぎ先生方の負担は大丈夫でしょうか。学校内外の清掃が行き届いていて、すがすがしい気分になります。生徒数の減少がさみしい限りです。加太小から全員、加太中に入学して欲しい。

・生徒の減少は、深刻なので他地域からでも、住所変更をしなくても、来られるように学区の改善を働きかけて欲しい。

・生徒だけでなく地域住民等、様々な方が通るローカに、地域情報や文化情報を掲示してあり学校と地域をつなげるといふ点、人々の文化意識を高めるといふ点で素晴らしいと思う。学校が、年間を通じて多くの地域行事にも参加しているにも関わらず生徒の学力が高いという点で先生方の努力と意識の高さが表れていると思います。

・少人数の中で毎朝、必ず誰かが校門に立って挨拶しているのは、とても感心して頭が下がります。

・個人的な考えですが(愛を注ぐ順です。)①が生徒、②が職員、③が保護者、④が教育委員会

・各教室の掲示物が色々考え面白い。生徒の挨拶は、加太の素直さが出ている。各授業とも真剣であった。先生は、生徒一人一人に目をやりながらの授業であり、その授業が生きているように思う。少数でも部活動ができれば…(音楽部など)